

Déclaration du Comité Local du Parti Communiste Français d'Aulnay sous Bois

Les résultats du premier tour des élections cantonales du 20 mars 2011 sont marqués par une très forte abstention et un vote sanction contre la droite. Ils confirment l'ancrage du Front de Gauche dans le paysage politique aulnaysien.

Nous remercions les électrices et électeurs qui, en votant pour les propositions portées par les candidatures PCF - FRONT DE GAUCHE de **Miguel HERNANDEZ et Djamila CLAISSE**, ont fait le choix politique de marquer Aulnay vraiment à Gauche !

Pour le deuxième tour de ces élections,

Nous vous appelons à adresser un carton rouge aux choix politiques néfastes de la droite UMP, du Parti Radical, du Nouveau Centre et leur représentant aulnaysien Franck CANNAROZZO.

Nous appelons à amplifier la sanction à l'encontre de cette droite et à faire barrage à l'extrême droite.

Dès aujourd'hui, nous appelons tous les citoyens et citoyennes à poursuivre leur mobilisation avec les organisations politiques, syndicales et associatives pour construire ensemble dans les luttes, les changements nécessaires pour le bien collectif.

Nous poursuivrons cette volonté pour donner au Département de la Seine-Saint-Denis une gauche solidaire, de justice sociale et de combat !

Nous vous appelons à rejoindre le Parti Communiste Français dans le Front de Gauche, pour que la gauche se rassemble enfin et majoritairement dans une volonté de remise en cause du système capitaliste qui mène l'Humanité à la catastrophe.

Aulnay-Sous-Bois, le 21 mars 2011

Contact : Xavier TOULGOAT - 06.71.95.58.70